

Zua'draht: die siegreichen SchnapserInnen mit Organisatoren und Gratulanten. Foto:KK

Ein Schnapsturnier und seine Sieger

Das Bezirkspreisschnapsen der ÖVP im Festsaal von St. Lorenzen war mit 104 Teilnehmern wieder außerordentlich gut besucht. Fritz Kaltenbrunner aus Allerheiligen konnte sich im Finale gegen Ernst Hofbauer aus der Breitenau durchsetzen. Den dritten Platz sicherte sich Veronika Edlinger aus Thörl. Franz Ebner aus der Stanz freute sich über den 4. Platz. Mit Brunhilde Nußbaumer aus Krieglach war der 5. Platz wieder an eine Dame vergeben.

Böhlerstadt rockte bis in den frühen Morgen

Kapfenberger Music Night – für jeden Musikgeschmack war etwas dabei.

Neun Lokale aus der ganzen Stadt nahmen an der jüngsten Kapfenberger Music Night teil, mit unterschiedlichen Musikrichtungen von Classic Rock bis zu Modern Rock. Das Event endete erst in den frühen Morgenstunden, trotz des schlechten Wetter war der Besucherandrang in den Lokalen groß und es herrschte gute Stimmung. Die "Music Night"-Reihe hat sich zum Erfolg entwickelt und stößt auch bei Menschen rund um Kapfenberg auf großes Interesse.



Mehr Fotos auf www.woche.at Code 75792



Kapfenberger Music Night: Eines von neun teilnehmenden Lokalen war das Campanile im Stadtkino, hier spielte "Triout". Fotos: Pashkovskaya (3)



Der Blues im Teehaus: die "Electric Blues Connection" beim Pöllabauer.



Hoch über den Dächern: Das Café Qualtinger holte "Contact High" auf die Bühne.



Die Allianzpartner nutzten das Vernetzungstreffen zur Abstimmung der Zusammenarbeit. Foto: KK

Joballianz traf sich in Kapfenberg

90 interessierte ZuhörerInnen nahmen an den Vernetzungstreffen der Joballianz, einem Projekt des Bundessozialamtes und des BBRZ, in Kapfenberg und Judenburg teil. Neuerungen zu Leistungen und Förderungen in der beruflichen Integration von Menschen mit Behinderungen standen im Mittelpunkt der Treffen. Die Joballianz verfolgt das Ziel, der hohen Arbeitslosigkeit von Menschen mit Behinderungen entgegenzuwirken.

Silber und Bronze als Lohn

Preise für den Kapfenberger Filmklub bei der Landesmeisterschaft.

Alle sieben steirischen Filmklubs reichten insgesamt 36 Beiträge zur steirischen Landesmeisterschaft 2012 in Leoben ein. Die fünf Juroren hatten die Aufgabe, alle Videos ausreichend zu besprechen und dann nur einmal zu bewerten.

Elf Mitglieder des Kapfenberger Filmklubs konnten sich über die Erfolge freuen. Der aktuelle Klubmeisterfilm, das Musikvideo "No more warning" von **Christian Rabenstein**, erhielt die Silbermedaille, den Preis der Jury und qualifizierte sich zur Staatsmeisterschaft Ende Mai in Salzburg.

Ebenfalls mit Silber und dem Sieg in der Jugendwertung geht "Links, Rechts" von Christian Egger in Salzburg ins Rennen. Andreas Kienleitner komponierte für diesen Kurzspielfilm eigens die passende Filmmusik.



Der Filmklub Kapfenberg feiert Christian Rabenstein, Andreas Kienleitner und Christian Egger, mit Günther Agath.

Die Minutenbeiträge "Die Rechnung" und "Spot Special" von Andreas Kienleitner und Christian Egger werden in Salzburg ebenfalls starten, und zwar beim österreichischen Minutencup-Festival.

Mit Bronze bewertet wurden "Unter Tag" von **Helmut Köberl**, eine Dokumentation über den Schaustollen im Kupferbergwerk Radmer, und "Krimml 2012" von **Benno**